

„Parabikerun“ zur Hochries

„Der flotte 3er“ ist das Fun-Sportereignis am 27. September an der Hochries. Veranstalter sind die Bradwurschd-Connection und der GSC Hochries-Samerberg. Die Veranstaltung ist ein sogenannter „Parabikerun“ und besteht damit aus den drei Einzeldisziplinen Bergradln, Berglaufen und Fliegen. Die Bergradler eröffnen den Wettbewerb um 11 Uhr mit einem Massenstart zu einer 12,6 Kilometer kurzen Rundfahrt. Das Streckenprofil gibt insgesamt 461 Höhenmeter her. Zurück im Startbereich erfolgt die Übergabe an die Bergläufer, die möglichst schnell über Wander- und Bergwege den Gipfel der Hochries erreichen sollten. Dort wird die Zeit gestoppt. Den letzten Teil des Wettbewerbs übernehmen die Gleitschirmflieger mit einem gestaffelten Start von einem der beiden Hochriesstartplätze. Anschließend umfliegen sie einen Wendepunkt und treffen dann so gut es geht den Landepunkt bei der Käseralm. Mitmachen können Dreier-Teams beliebiger Zusammensetzung, aber auch Multitalente als Einzelstarter/innen. Informationen gibt es auf folgenden Webseiten www.der-flotte-3er.de, www.duschl-elektro.de/paragliding/index.php und www.bradwurschd-connection.de